

BOLETÍN DE PRENSA No. 685 -->>

Repensar la Educación Superior acorde a los nuevos tiempos el reto de la UAA: APR.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de la Cultura y las Artes instaló la Cátedra Prima Dr. Alfonso Pérez Romo rindiendo homenaje a uno de los hombres fundamentales en la creación y el crecimiento de la UAA, así como un gran promotor del Arte dentro de la formación integral que ofrece la Máxima Casa de Estudios.



El Auditorio Dr. Pedro de Alba fue el escenario de este evento en el que se destacó la trayectoria del Dr. Pérez Romo como profesionista de la medicina, fundador de esta Casa de Estudios, catedrático, funcionario, empresario, pero ante todo por su gran aporte a la promoción del arte y la cultura.

Una persona que ha dejado huella imborrable en la historia de Aguascalientes, fue la definición empleada por el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González para referirse al Dr. Pérez Romo al momento de instalar la cátedra prima en su honor, en representación del rector Mario Andrade Cervantes, quien se encontraba en viaje de trabajo.

Durante su mensaje Avelar González sostuvo que los esfuerzos iniciados hace tres lustros con la institución de diplomados en Historia del Arte, la promoción de la educación artística y más recientemente la fundación de la carrera de Ciencias del Arte y Gestión Cultural y la maestría en Arte, han hecho posible la formación del Centro de las Artes y la Cultura, un espacio que contribuye sin duda al desarrollo de una sociedad más humana y solidaria.

En su oportunidad, el Secretario Cultural y Artístico del CONACULTA, Fernando Alberto Serrano Migallón, quién dictará la conferencia de esta cátedra prima reconoció en Pérez Romo un ser humano que ha dejado huella por su obra y su carácter emprendedor de proyectos que de beneficio social; apuntó que este reconocimiento que hace la Universidad Autónoma de Aguascalientes es un acto de justicia para uno de los más fervientes impulsores de la Cultura.

Al recibir este reconocimiento, Alfonso Pérez Romo agradeció este homenaje que viene de su Alma Mater, pero también invitó a las nuevas generaciones a la reflexión, a la necesidad de

repensar la Universidad para responder a las necesidades de educación superior que tienen los jóvenes de hoy.



Expresó que hasta ahora la máxima Casa de Estudios ha sido exitosa porque fue un proyecto visionario, con planes de futuro; por lo que es momento de replantearse tanto los contenidos educativos, como la formación de la sociedad del futuro y de ello dependerá que esta institución siga teniendo éxito.

El decano del Centro de las Artes y la Cultura Jorge García Navarro, impulsor de esta Cátedra Prima, expresó que el homenaje al Dr. Alfonso Pérez Romo es un reconocimiento a su integridad y congruencia como hombre, a su dedicación a la Universidad desde sus diferentes trincheras, pero ante todo porque ha sido fundamental en la Creación de este Centro Académico, el más joven de la Institución en el que participa como maestro honorario.

En el evento estuvieron presentes, el Secretario General de Gobierno, Miguel Romo Medina, en representación del gobernador, Carlos Lozano de la Torre; funcionarios estatales, autoridades universitarias, así como familiares y amigos del homenajeado; además de la comunidad universitaria en pleno.